

Gute Resultate der Liestaler Radballer

Am vergangenen Wochenende standen drei Radball-Teams des VMC Liestal im Einsatz. Während die 1.- und 3.-Liga-Teams in die Schweizer Meisterschaften starteten, konnte das Fanionteam anlässlich eines letzten U23 Vorbereitungsturnier noch den letzten Schliff für die harte Meisterschaft holen.

Andry Accola und Sämi Niklaus trafen in Winterthur im Vorturnier der WM-Revanche auf starke Teams. Doch sie starteten gut und gewannen das erste Spiel gegen die Heimmannschaft klar. Danach gab es für die beiden eine knappe Niederlage gegen die zukünftigen Gegner in der NLA aus Pfungen. Im Spiel gegen das Team aus Dornbirn (AUT) lagen Accola/Niklaus mit zwei Toren in Führung doch dann machten sie wieder unnötige Fehler und verloren

den Match mit 3:6. Doch mit einem klaren Sieg gegen Waldrems (D), sicherten sich die Liestaler den dritten Rang. Das Finalspiel gewann Pfungen in der Verlängerung gegen Dornbirn. Dieses Turnier war der letzte Einsatz vor der langen Schweizer Meisterschaft. Nach nun einem halben Jahr gemeinsamen Trainings darf man gespannt sein, wie sich die beiden Youngsters des VMC Liestal auf der nationalen Bühne präsentieren werden.

Martin Gerber und Mathias Oberer starteten in Möhlin in die diesjährige 1.-Liga-Schweizer-Meisterschaft. Da Martin Gerber am Handgelenk verletzt war und noch zusätzlich durch eine leichte Grippe geschwächt war, gingen es die Liestaler im ersten Spiel langsam und vorsichtig an. Es wurde viel Wert auf ei-

ne starke Defensive gelegt und im Angriff nur bei guten Gelegenheiten abgeschlossen. Lange Zeit gab es keine Tore und erst nach einem tiefen Eckball erzielte Gerber das wichtige 1:0. In der zweiten Hälfte mussten die Liestaler unmittelbar nach dem Anstoss durch einen Eigenfehler den Ausgleich entgegen nehmen. Doch mit einem weiteren, nun hohen Eckballtreffer konnten Gerber/Oberer wieder in Führung gehen und diese knappe Führung konnten sie bis zum Schluss verteidigen. Dieser Sieg zeigte den Liestalern, dass sie heute durchaus mithalten konnten. Denn das dritte Spiel gewannen sie klar und deutlich mit 7:0 gegen Amriswil 1. Daraufhin folgte ein weiterer Sieg gegen Frauenfeld, welches sie mit 5:1 bezwingen konnten. Zum Abschluss hatten Gerber/Oberer noch die Kraft um das Team Amriswil 2, eine durchaus starke Mannschaft mit 5:1 zu besiegen.

Dank diesen vier Siegen liegen die Liestaler nach der ersten Runde Punktgleich mit Altdorf 1 auf dem ersten Rang. Weiter geht es für Gerber/Oberer am Fasnachtssonntag in Utzenstorf bei Bern.

André Voirol und Jürg Schneitter trafen in ihrer ersten 3. Liga-Schweizer-Meisterschaftsrunde in Schöffland an. Den Beginn verschliefen die Routiniers des VMC Liestal und verloren gegen Grenchen mit 2:5. Doch danach steigerten sie sich, holten gegen den späteren Gruppensieger aus Bremgarten ein Unentschieden und gewannen danach die restlichen drei Spiele allesamt klar. Somit belegen die beiden Spieler des VMC Liestal den dritten Gruppenrang, haben aber durchaus noch Luft nach oben.



Andry Accola (links) und Sämi Niklaus.

FOTO: ZVG